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Eine Bürgerin fragt, bezugnehmend auf den gestellten Dringlichkeitsantrag, was es konkret be-
deuten würde, wenn die Abwasserentsorgung aus dem Ortsteil neu geregelt werden würde. Frau 
Malik antwortet, dass zu dieser Frage erst Informationen eingeholt werden müssen und der An-
trag dann in der Sitzung des Ortsbeirates im Februar behandelt werden könne. Herr Menzel gibt 
daraufhin den Sachstand aus seiner Sicht wieder. Herr Kaminski sagt, dass es noch keine Ab-
wasserleitung nach Potsdam gebe und ein notwendig werdender Bau dieser, mit Kosten verbun-
den sein werde. Frau Malik weist auf eine Pressemitteilung der Landeshauptstadt Potsdam hin, 
die den Sachverhalt gut zusammenfassen würde. Herr Sträter ergänzt, dass der Ortsbeirat Groß 
Glienicke zwei Stadtverordnete als Mitglieder hätte, die nahe an den Informationen und Entschei-
dungen zu diesem Thema dran seien. 
 
Herr Menzel fragt nach der Halbinsel im Groß Glienicker See und den Kauf durch das Land Berlin. 
Es schließt sich eine Diskussion über den Kauf und die Frage eines Uferweges auf der Spandauer 
Seite des Groß Glienicker Sees sowie über Grundstückskäufe durch die Landeshauptstadt Pots-
dam an. 
 
Weitere Bürgerfragen gibt es nicht. 
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